
ANFRAGE -

des Abgeordneten Hermann Brückl, MA 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung 
betreffend Zuwendungen des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und 
Forschung für ausgewählte Publikationen 

Im Zusammenhang mit der Anfrage 2851 /J (XXVI. GP) der Abgeordneten Schatz 
betreffend Inserate des BMBWF ergeben sich noch weitere offene Fragen, welche mittels 
der vorliegenden Anfrage hoffentlich geklärt werden können. 

Um Beantwortung der ua Fragen bezogen auf die folgenden Publikationen wird gebeten: 

a) DasBiber 
b) Dossier 
c) Kosmo 
d) Libelle 
e) Mosaik 
f) Mucha 
g) Progress 
h) Uni press 
i) Unsere Zeitung 
j) Volksstimme 
k) Zackzack 
1) Zeitgenossin 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bildung, 
Wissenschaft und Forschung folgende 

Anfrage 

1. Gab es seitens des BMBWF in den Jahren 2019 bis dato Zuwendungen in Form von 
Inseraten oder sonstigen Förderungen für eine der og Publikationen? 

2. Falls ja, wie hoch waren die jeweiligen Kosten? (Bitte auch um Angabe von Inhalt und 
Zeitpunkt der Zuwendung!) 

3. Falls ja, warum jeweils? 
4. Sind seitens des BMBWF im Jahr 2021 bzw. in Folgejahren noch Zuwendungen in 

Form von Inseraten oder sonstigen Förderungen für eine der og Publikationen geplant? 
5. Falls ja, zu welchen Kosten, mit welchem Inhalt und zu welchem Zeitpunkt? 
6. Falls ja, warum? 
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